

戸籍の窓

[11月15日～12月14日受付分] (敬称略)

いついつまでも おしあわせに

夫の氏名 妻の氏名 届出日

米倉 勝 広 = 三 品 加奈美 12月3日

おたんじょう おめでとう

おなまえ	生まれた月日	父母の名	住所
赤 石 韶	11月15日	聖由 英佳	曙 町

おくやみ もうしあげます

氏名	年齢	月日	住所
菅原 光彦	75歳	11月14日	中ノ沢
庭野 玉江	82歳	11月19日	国縫
斎藤 忠雄	85歳	11月20日	狩静
玉家 幸一	60歳	11月21日	中ノ沢
門間 喜代子	64歳	11月24日	元町
佐々木 豊	83歳	11月25日	陣屋町
本間 ハツ	78歳	11月27日	本町
高寺 小三郎	86歳	12月1日	蕨岱町
栗野 澄枝	71歳	12月9日	本町
堀 秋子	78歳	12月10日	平里



世帯口	3,342	世人	人
男性	6,255	人	人
女性	2,927	人	人
前月比	3,328	人	人
	19	人	人

(11月30日現在)

この広報紙は再生紙を使っています。

新年あけましておめでとうございます。本年も「広報おしゃまんべ」をよろしくお願い申し上げます。さて、昨年末に1年の世相を表す「今年の漢字」に「金」という字が選ばれました。ロンドン五輪での日本選手の金メダルやノーベル賞受賞の金字塔、金環日食や金星食があつたことも選定理由だつたそうです。「金」という字は平成12年(2000年)にも選ばれ、「今年の漢字」では初の再選だそうです。

私の「今年の抱負」も昨年に引き続き「健康年」が再選となっていました。恐らく変わることは無いかもしれません。(丁)

編集後記

まちの話題!



長万部町イメージキャラクター まんべくん

いきいき大学閉校式
10月21日、いきいき大学の閉校式が行われました。茂教授の「高齢者と運動」と題した講話を者本年度の学習を締めくくりました。



不思議を解き明かそう!



実験を科学的知識で解き明かす実験が開催されました。児童は、身近な不思議を解き明かすことができる機会となりました。

音楽で交流を深める
12月2日、東京理科大学工科会館で「第21回理科大学工科生と児童生徒」が開催されました。理大生、町内会の子どもたちのためのハートフルコンサートが心温まる演奏を披露音のコソボ



長万部の未来を考えよう!

12月16日、学習文化センターで「第1回長万部シンポジウム」が開催されました。東京理科大学の教授授業により、様々な可能性や提案が出来られました。

